

Temporal de viento con diversos destrozos



RdV

Poco nuboso, temperaturas mínima de 10 y máxima sobre 20-22 grados, con viento de 15 Km/hora, del sur u oeste es el pronóstico del tiempo que se prevé para este fin de semana, desde hoy viernes hasta el domingo, con un diez por ciento de probabilidades de que tengamos lluvia débil. No pinta del todo mal después de los últimos quince días de inestabilidad que hemos tenido, aunque es que se llevó la palma fue el pasado lunes, en el que debido al viento se produjeron diversos incidentes en los que tuvieron que actuar los servicios de emergencias.

La mayoría de servicios para los que fueron requeridos los Bomberos tuvieron relación con la caída de árboles, en Montornès, La Roca, en las calles Migdia y Llevant, frente al número 220 de la calle Girona, de Granollers, en Vilanova del Vallès, en la calle Josep Pla o en La Garriga, en la carretera Nova y la Ronda del Carril. En ninguno de los casos hubo que lamentar daños personales, pero sí materiales, como algún vehículo que resultó dañado por los árboles o la línea telefónica en la calle Canigó de L'Ametlla. En Santa Agnès de Malenyanes, una acacia estuvo a punto de impactar contra la valla del patio colegio de la Calle Llevant. En la misma población el jueves anterior cuando el viento también sopló con fuerza otro árbol cortaba la calle en la urbanización Sant Carles a primera hora de la noche.

Finalmente, un chopo de grandes dimensiones caía el sábado, a primera hora de la tarde sobre una línea eléctrica de media tensión, en la calle Pau Casals de Lliçà d'Amunt, causando importantes daños en la línea que tuvo que ser reparada después de que los Bomberos troceasen el árbol.

Sucesos

Cuatro heridos en un choque en Sant Feliu de Codines

Cuatro personas resultaron heridas de diversa consideración, en un accidente de circulación que se producía el pasado domingo a primera hora de la tarde en la carretera C.59 de Mollet a Moià, a su paso por el término municipal de Sant Feliu de Codines. El accidente tenía lugar sobre las dos y media de la tarde, a la altura del punto kilométrico 20 de la citada carretera cuando colisionaron un todo terreno y un monovolumen. El conductor de uno de los vehículos sufrió lesiones graves ya que el coche cayó por un desnivel y tuvo que ser rescatado por los Bomberos y trasladado mediante un helicóptero al Hospital de Sant Pau de Barcelona. Otras tres personas que viajaban en el vehículo contrario resultaron heridas leves.

Salida de la carretera con tres heridos

Otras tres personas sufrían lesiones de diversa consideración en un accidente de circulación que se producía el jueves de la pasada semana en la autovía de Vic. Tenía lugar sobre las dos menos cuarto del mediodía, a la altura del punto kilométrico 39, a su paso por el término municipal de Tagamanent. Un turismo Peugeot 406 se salía de la calzada y sus tres ocupantes sufrían lesiones al parecer de menor gravedad.

Detenido el presunto autor del robo a segundas residencias

Los Mossos d'Esquadra de la comisaría de Caldes han detenido a un vecino de Castellterçol, al que acusan como presunto autor de al menos cuatro robos con fuerza cometidos en viviendas empleadas como segunda residencia en las poblaciones de Castellterçol y Sant Quirze Safaja, cuando sus propietarios se encontraban ausentes.

Los robos fueron detectados desde el mes de octubre del año pasado y la detención se producía el pasado domingo día 21 de abril después de que un vecino de Sant Quirze Safaja escuchase ruido de cristales rotos y viese a un individuo sospechoso merodeando por la casa. Tras avisar a la policía, los Mossos d'Esquadra consiguieron detenerle en las inmediaciones de la casa. Gracias a la detención se pudieron recuperar algunos objetos que habían sido robados y devueltos a su propietario. Al sospechar que el detenido podría ser el autor de otros robos denunciados, se pidió una orden judicial de entrada y registro de su casa donde se encontraron otros objetos presuntamente robados en las casas asaltadas.

Mans Unides
Delegació del Vallès Oriental

CARDEDEU

Diumenge, 5 de maig de 2013,
a les 6h de la tarda al Centre Cultural

CONCERT SOLIDARI
a benefici del projecte de desenvolupament femení de Tripura (Índia)
amb la col.laboració de

"COR CARLIT GOSPEL"
25è Aniversari

Al piano: Jordi Gaig / Directora: Anna Roqué

Sorteig d'un cap de setmana i accés a Crack Sports Club
per a dues persones gentiles de hotelciutatdegranollers

Entrada donatiu: 6 euros per persona
Entrada gratuïta: Nens i nenes fins a 12 anys

Amb la col.laboració de:

Ajuntament de Cardedeu | hotelciutatdegranollers | Ribes Aigua de Ribes | Bengar GRAFIQUES